



Cierra Mier con cuatro anuncios por cada uno de sus contrincantes en Morena

El diputado federal Ignacio Mier Velazco está cerrando su etapa de promoción, previo al levantamiento de las encuestas de Morena que definirán al candidato a gobernador de Puebla, con una desmesurada campaña propagandística, que más o menos se calcula en la colocación de cuatro anuncios, entre espectaculares, bardas, lonas e impresos, por cada anuncio que colocaron sus rivales dentro de la 4T que están buscando ganar la postulación y han recurrido a la publicidad.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/10/10/cierra-mier-con-cuatro-anuncios-por-cada-uno-de-sus-contrincantes-en-morena/>